## Weihnachtsmarkt in Frieda verzauberte

## Organisatoren danken Helfern und Gästen

ersten Adventswochenende wurde in Frieda wieder der traditionelle Weihnachtsmarkt vom Heimatverein organisiert und mit der Unterstützung der Marktstandnutzer und hohen Beteiligung der Bevölkerung zum Erfolg geführt. Heute möchten sich die Organisatoren bei allen Beteiligten, freiwilligen Helfern, Anbietern und Besuchern recht herzlich bedanken, denn so hat jeder zum Gelingen des Ganzen beitragen können.

Bei der Vorbereitung und der Ausführung des Marktes sind viele Helfer erforderlich, um den Besuchern ein beschauliches, vorweihnachtliches Ambiente bieten zu können. Im Angebot waren Strickwaren, Holzbastel- und Sägearbeiten, kleine und feine, handgemachte Süßigkeiten, warme und und kalte Getränke und natürlich gefüllter Schweinemagen und die

gute Bratwurst. Die Erdbeerkönigin und der Beerenhof Feußner mit hausgemachten Getränken und Marmeladensorten, die Freiwillige Feuerwehr und der Förderverein des Kindergartens Sonnenschein waren aktiv vertreten.

Der Höhepunkt für die kleinen Besucher war – mit Einbruch der Dämmerung – ein Auftritt des Weihnachtsmannes, der mit freundlichen Worten Tüten mit Nüssen und Süßigkeiten an die Kinder verteilte. Trotz der anfänglich unschönen Witterung waren sowohl die Betreiber als auch die Anbieter zufrieden und haben zu großen Teilen ihre Beteiligung im nächsten Jahr bereits angekündigt.

Dank gilt auch der örtlichen Metzgerei Brand, die seit geraumen Jahren nach dem Abbau der Marktstände am Montag ein deftiges Frühstück spendiert.



**Dank vieler helfender Hände ein voller Erfolg:** der Weihnachtsmarkt in Frieda.